

COMMUNIQUÉ DE PRESSE // 14 JUIN 2024

**ENSIS INAUGURE SES NOUVEAUX LOCAUX
ET CONTINUE SON DÉVELOPPEMENT À VERNEUIL-SUR-SEINE**



ENSIS, groupe spécialisé dans la valorisation des déchets de chantiers et les travaux publics, inaugure ce vendredi 14 juin 2024 ses nouveaux locaux, bâtis Verneuil-sur-Seine (Yvelines). 900 m2 de bureaux ont été construits dans la zone des 3 étangs.

« *On va développer ici un beau projet, un projet ambitieux* » avait vanté Pierre Godillon, co-fondateur d'ENSIS, lors du lancement du chantier, en mai 2022.

Deux ans plus tard, le pari est rempli. L'entreprise ne s'est pas contentée de construire 900 m2 de bureaux à Verneuil. Un complexe de recyclage et valorisation des déchets de chantiers a également vu le jour sur la partie non constructible de ce terrain de 8 hectares situé à proximité de l'aérodrome de Verneuil/Les Mureaux et de la gare des Clairières de Verneuil.

L'enjeu était de transformer un site à l'abandon en limitant les impacts écologiques. Du système de récupération des eaux de pluie aux installations solaires thermiques et photovoltaïques, tout a été fait « *pour proposer le projet le plus vertueux possible d'un point de vue environnemental* », insiste la

direction d'ENSIS, clairement engagée dans une démarche zéro déchet, ce qui lui permet d'afficher un taux de mise en décharge pratiquement nul.

C'est notamment ce volet environnemental qui avait permis au groupe ENSIS d'être lauréat de l'appel à projet Territoires d'Industrie du plan France relance du Gouvernement et de bénéficier du soutien financier de l'Etat à travers Bpifrance (Banque Publique d'Investissement), pour un montant de 600 000 €.

Plus de 80 emplois (des postes administratifs et des ouvriers spécialisés) ont déjà été créés sur ce site. A terme, 150 personnes pourraient y travailler.

Le groupe industriel table sur une croissance de l'ordre de 15 à 20 millions d'Euros dans les trois ans à venir grâce au développement de ses installations de Verneuil.

« Le développement de l'économie, de l'emploi, sont nos priorités. C'est un élément essentiel du développement de la ville. Nous avons de grands projets éco-responsables sur la zone des 3-étangs, que nous voulons reconquérir en particulier avec la création d'un écoquartier. L'implantation d'ENSIS, c'est en quelque sorte la première pierre de la ville de demain » se réjouit Fabien Aufrechter, le Maire de Verneuil-sur-Seine.



CONTACTS RELATIONS PRESSE :

Eric DELPORTE - Directeur de la communication et de l'Événementiel , Ville de Verneuil-sur-Seine

Tél. : 01 39 71 57 96 / 06 70 81 30 55

eric.delporte@verneuil78.fr

Sylvie SHOU, chargée de communication, ENSIS Groupe

Tél. : 01 64 67 59 91 / 06 21 46 33 97

sshou@clamens.fr